

## Junta Municipal Nizao – Las Auyamas Carretera Nizao-Rancho Arriba, San José de Ocoa, Rep. Dom.

iuntanizao@amail.com 809-326-2322



Concejo de Vocales

# POR UN DESARROLLO INTEGRAL PRESIDENCIA

ACTA NO. 89 de la sesión ordinaria de fecha 12 de septiembre del año 2025.

#### Presidencia del señor: Rokey Marino Tejeda Lluberes.

RNC: 430-03957-8

En el Distrito Municipal Nizao Las Auyamas, provincia de San José de Ocoa, RD, a los 12 días del mes de septiembre del año 2025 se reunieron los señores: José Francisco Morfa Pujols (Director), Rokey Marino Tejeda Lluberes (Vocal presidente), Juan Manuel Velázquez (vicepresidente) y Yenifer del Jesús (Secretaria).

Siendo las 10:25am el Señor Presidente dio apertura a la sesión del día dando a conocer la siguiente agenda:

- -Apertura
- -Lectura del acta anterior
- -Informe del director
- -Informe de los vocales
- -Propuesta del director
- -Propuesta de los vocales
- -Turnos libre
- -Pagos pendientes
- -Clausura.



### Junta Municipal Nizao -Las Auyamas Carretera Nizao-Rancho Arriba, San José de Ocoa, Rep. Dom.





#### Concejo de Vocales

#### INFORME DEL DIRECTOR:

José Francisco Morfa Pujols, Informa que está trabajando con el presupuesto participativo para el año 2026 y estamos en la fase de espera de la Información del departamento de tesorería con relación a la modificación del artículo 21 de la ley 176-07 de la asignación de los fondos que ahora van a cambiar los montos de las cuentas. Informa que se está trabajando para las cotizaciones y presupuestos de las aceras y contenes pendientes de realizar en el Distrito ya que desde el gobierno central vienen unos recursos y se ejecutaran bajo los criterios de uso de dicho fondo. Informa que está ejecutando el plan de limpieza de caminos, cañadas y canaletas a propósito de estar Inmersos bajo la temporada ciclónica y pronósticos de altas Iluvias. Informa que se concluyó con la evaluación de las posibles viviendas seleccionadas para reparar techos. actividad contenida en las solicitudes del Presupuesto Participativo. Informa que se está trabajando en el remozamiento de las señalizaciones de los sectores. También Informa que se le dio mantenimiento y corrigió algunas averías en el acueducto el callejón la matica para los cuales fue necesario la adquisición de 300 pie de manguera y tubos de una y media pulgada y sus accesorios. Informa también que se está trabajando en el remozamiento del baño y contorno de la Iglesia católica de la cumbre. Informa que está preparando una solicitud para Ángel de la Cruz en el departamento del desarrollo Provincial para la construcción de una cancha en la comunidad de las Auyamas. Informa que ya está en el proceso de terminación el mantenimiento general de la camioneta Nissan Navarra. Informa que también se le dio mantenimiento al camión rojo donde se le dio soldadura al chasi, se le cambiaron los soportes del motor, se le dio soldadura al tubo de escape, y se le cambio el varillaje de los cambios y se le dio soldadura a la base de ese varillaje. En ese mismo orden Informa que le toca el mantenimiento preventivo al camión Fotón blanco. Informa que esta por vencer el seguro a la camioneta blanca del Ayuntamiento y esta para renovación de su nuevo seguro. Informa que se concluyó con el trabajo de remozamiento de los contenedores de desechos sólidos y está en proceso de cotización de (4) zafacones móviles para la recolección de plásticos en los sectores.



# Junta Municipal Nizao -Las Auyamas Cavetera Nizao-Rancho Avriba San José de Ocaa Ren Dam





#### Concejo de Vocales

**Juan Manuel Velázquez,** propone que se le de mantenimiento de alguna forma lo breve posible a la calle de la lechuza hasta que la compañía de INAPA decida cuál es la solución.

Propone reunir el equipo del comité del 2024 para tratar el tema de las patronales ya que tenemos el tiempo encima.

Le propone al Síndico la construcción del muro del cuartel viejo, en caso de que él no pueda construirlo que le dé el derecho a la comunidad para hacerlo.

#### **TURNOS LIBRES:**

Lenny Villar Vice-Alcaldesa, dice que le preocupa la situación de nuestro Distrito Municipal Nizao-La Auyamas, con relación al consumo de sustancias psicoactivas, nuestras Juventud hay que rescatarla ya que es futuro del Mañana, hay que hacer un plan para esta situación.

Dice que hay que seguir atendiendo al llamado al parquecito ya que hay quejas que los días de semana interrumpen mucho la labor del Centro Educativo Francisco Dani Alcántara. Por otra parte la situación de algunas quejas de padres de Estudiantes del Liceo ya que el almuerzo no lo están consumiendo la Mayoría de Estudiantes, donde es llevada para echársela a los cerdos, se lo comunique al Regidor Juan Manuel Velázquez que se debe ir al Distrito Educativo 03-03 a la oficina de INABIE para buscarle la solución a esta problemática.

De inmediato el Señor Presidente se dirigió al Concejo sometiendo todas las propuestas presentadas, las cuales fueron aprobadas a unanimidad por los Vocales.

Después de agotados todos los puntos de esta sesión, siendo las 12:30pm el Señor Presidente declaro cerrada la misma.

Dada en el salón de esta Junta Distrital Nizao-las auyamas, Provincia de San José de Ocoa, a los 12 días del mes de septiembre del año 2025.



## Junta Municipal Nizao -Las Auyamas

Carretera Nizao-Rancho Arriba, San José de Ocoa, Rep. Dom. RNC: 430-03957-8 juntanizao@gmail.com 809-326-2322



Concejo de Vocales

g. José Frank Morfa Puiols

Ing. José Frank Morfa Pujols

Director

Rokey Marino Tejeda Liuberes

Yenifer del Jesús Secretaria

Juan Manuel Velazquez
Vicepresidente